



## NOTA DE PRENSA

Aesae

Calle Velazquez, nº 53  
28001 Madrid  
España

T +34 91 131 06 17

www.aesae.es

Fecha	Abril de 2020
Páginas	2
Tema	<b>Aesae se felicita que la CNMC reconozca la seguridad de las estaciones automáticas</b>

### **Aesae se felicita de que la CNMC reconozca la seguridad de las estaciones automáticas**

- **El organismo independiente destaca la aportación de este tipo de gasolineras para evitar los contagios del COVID-19**

**Madrid, Abril de 2020.** – La Asociación Nacional de Estaciones de Servicio Automáticas (Aesae) se felicita por las recomendaciones de la Comisión Nacional del Mercado y la Competencia (CNMC) a través de un artículo titulado [‘Repostaje más seguro durante el COVID-19’](#) en el que reconoce el sistema de estación de servicio automático como una manera de repostar de forma segura durante la pandemia del COVID-19. En esta línea, Aesae quiere agradecer su confianza ante una realidad que es innegable, que las gasolineras automáticas están perfectamente adaptadas para funcionar bajo este tipo de situación sin mermar un ápice la calidad y la seguridad del repostaje.

La Asociación recuerda que las gasolineras han mantenido su servicio 24 horas, 7 días a la semana desde que se declaró la crisis, proporcionando puntos de repostaje abiertos y seguros para garantizar el suministro en todas las Comunidades Autónomas. Además, al iniciarse la pandemia decidió bajar inmediatamente los precios para proporcionar un ahorro real a las familias, una medida que, con el paso del tiempo, se ha visto necesaria.

En esta línea, los socios de Aesae redoblaron sus esfuerzos para mantener limpias y desinfectadas sus instalaciones, proveyendo de materiales para la protección personal de sus clientes: guantes desechables y papel en los surtidores. Se han reforzado las medidas de vigilancia para evitar cualquier incidencia.

Por otra parte, mientras algunas estaciones pedían cerrar debido a la bajada de ventas, Aesae, en nombre de sus socios, se puso en contacto con la Administración para asegurar funcionamiento de sus estaciones cumpliendo, así, con su compromiso de ofrecer un repostaje rápido, seguro y adaptado a las circunstancias que vivimos. “Compromiso que se valida y comprueba cada día, y que la Administración ha valorado”, esgrime Manuel Jiménez Perona, presidente de Aesae.

“Por mucho que otros se empeñen, la verdad solo tiene un camino, las estaciones automáticas están siendo reconocidas por el mercado como una opción de suministro seguro frente al Coronavirus y sin sacrificar un ápice la seguridad del suministro, y este hecho es el que la CNMC reconoce en su nota, que Aesae valora porque pone blanco sobre negro lo que todos nuestros clientes comprueban cada día. Si una estación de servicio no tiene los medios de

detección y extinción de incendios automáticos, como lo tienen nuestras estaciones, no puede trabajar como si los tuvieran, y si lo hacen están sacrificando la seguridad de sus clientes y también la de sus empleados”, explica Jiménez Perona.

En las épocas de crisis, como la que estamos viviendo, se ve qué modelos están adaptados. Las gasolineras automáticas usan las ventajas que proporciona la tecnología para mejorar el servicio y evolucionarlo. Durante estas semanas ha quedado patente que **las gasolineras automáticas son la evolución natural del modelo tradicional** y que aportan un valor añadido indudable al suministro de carburante.

#### **Acerca de la Asociación Nacional de Estaciones de Servicio Automáticas (Aesae):**

La Asociación Nacional de Estaciones de Servicio Automáticas (AESAE) nace para unir y dar voz a todo el sector de las estaciones de servicio automáticas por lo que está abierta a todos los empresarios del sector, sean personas físicas o jurídicas. El objetivo de la asociación es liderar la defensa y promoción de los intereses generales y comunes del sector del suministro al por menor de carburantes en instalaciones de venta al público.

Además de promocionar y salvaguardar la imagen del sector en su conjunto del territorio nacional y difundir las ventajas para los usuarios, su actividad principal es realizar las actuaciones necesarias para la defensa de los intereses de sus asociados ante las autoridades competentes; defendiendo la unidad del mercado; la libre competencia; y el libre establecimiento y de prestación de servicios. AESAE está formada por 25 socios que suman más de 380 estaciones de servicios automáticas, más del 60% de este tipo de estaciones que hay en España.

Si desea obtener más información, visite [www.aesae.es](http://www.aesae.es)

#### **Contacto de prensa:**

Nacho Dusmet

T +34 667 017 406

M [ndusmet@carterlane.es](mailto:ndusmet@carterlane.es)